

El final del verano...

Escrito por Juan Pagán. 2 de septiembre de 2019, lunes



La terraza del local social de Los Urrutias acogió a cientos de personas para el cierre del programa festivo de este año, que para muchos coincidió con el final de sus vacaciones. La entrega de premios de los campeonatos celebrados y un bonito castillo de fuegos artificiales protagonizaron una velada en la que Severo Sánchez, quien ha culminado ocho años al frente de la asociación de vecinos, presentó a su sucesora, Elena María Lledó Mendoza, quien llega cargada de ilusión para, con la ayuda de todos y de su equipo, luchar por conseguir lo mejor para este pueblo. [GALERÍA DE FOTOS](#) (pinchar aquí)

Severo Sánchez, quien dedicó unas palabras a recordar la ardua labor de su directiva en estos años, le dijo a Elena María que la ayudará en todo lo que le pida. Además de la entrega de premios de los campeonatos celebrados de parches y dominó, entre otros, la noche también

El final del verano...

Escrito por Juan Pagán. 2 de septiembre de 2019, lunes

contó con un baile amenizado por Duetto.